

Polizeibesuch der Vorschulkinder

Warstein, 16.10.2025, Foto: Kißler



Am 16. Oktober 2025 erlebten die Vorschulkinder des Familienzentrums „Zwergenland“ einen ereignisreichen Vormittag auf der Polizeiwache in Warstein. Ziel des Besuchs war es, den Kindern einen Einblick in

die Arbeit der Polizei zu geben und die Polizisten als Freund und Helfer zu erfahren.

Bei einem Rundgang durch die Dienststelle erhielten die Kinder vielfältige Einblicke in das umfassende Berufsfeld eines Polizisten. So durfte in einer Arrestzelle probegesessen und Handschellen anprobiert werden. Zu dem erhielt jedes Kind eine eigene „Akte“ inklusive des Fingerabdrucks und Foto.

Besonderes Highlight war die Erkundung des Polizeiautos. Auch die schwere Schutzausrüstung eines Polizisten durfte vor Ort anprobiert werden.

Die Kinder hatten einen sehr schönen erlebnisreichen Tag und kamen voller Begeisterung wieder zurück in die Kita.

